

El caso ha dañado las acciones de OHL y su filial mexicana, llevando a la agencia Moody's a revisar la calificación crediticia del grupo

MARTIN CARMONA: Le comento que el grupo español de infraestructura OHL, este grupo que está involucrado en este escándalo en el estado de México, en donde se está investigando si se manipularon o no las tarifas y los contratos para la construcción de estos segundos pisos, bueno, pues ya el grupo español allá en Madrid concretamente este miércoles ha dado a conocer el resultado de una primera investigación. Este resultado de la investigación indica que no se registraron al momento, no se han detectado malas prácticas de la filial mexicana.

La consultora Ernest and Young ha finalizado su informe corroborando que su filial mexicana OHL México ha cumplido bien y fielmente los términos y condiciones de título del Viaducto Bicentenario de México, esto lo ha informado el Grupo OHL España a la Bolsa de Valores de Madrid.

El caso ha dañado las acciones de OHL y su filial mexicana, llevando a la agencia Moody's a revisar la calificación crediticia del grupo e incluso, como le informamos en su momento, ya también le costó el cargo al que era el secretario de Comunicaciones del estado de México y también el gobernador Eruviel Ávila ha indicado y ha ordenado una investigación precisamente en este caso de las autoridades mexicanas en la cual colabora también Ernest and Young y otro despacho, precisamente para hacer una investigación a fondo y que se detecte en el caso de México si hubo o no irregularidades.

En este caso ya en España por parte de la empresa OHL se da a conocer este informe del cual ya le he comentado.